

Dos minutos



El BID desembolsó US\$600 millones a la Nación para ayudar a promover el desarrollo de proyectos de energías renovables, solar y eólica.

María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía.



La Sección Quinta del Consejo de Estado declaró nula la elección a la Cámara de Representantes de Ángela María Robledo, por doble militancia.

Ángela María Robledo, pierde curul en Cámara.



Ayer la multinacional Lime puso en operación sus patinetas eléctricas en Bogotá. La meta de la firma es ofrecer 100 mil de estas máquinas en la capital.

Andrew Savage, Vp. de sostenibilidad de Lime.



Hace más de dos años que David Murcia, fundador de DMG, debía estar en el país, pero su regreso se enredó por cuenta de una solicitud de asilo en EE. UU.

David Murcia Guzmán, preso por caso DMG.

BRÚJULA

Una crisis imparable

QUIENES esperaban ver un alivio en la tasa de cambio, por cuenta de un precio del petróleo que ayer se mantuvo por encima de 74 dólares el barril de la variedad Brent, debieron resignarse ante la realidad. Hoy, el mercado abre en 3.238 pesos por dólar, lo que hace más notoria una devaluación que se acerca al 2,5 por ciento desde el lunes pasado.

Expertos y público en general tratan de buscar explicaciones para entender el salto en el billete verde. Al respecto, los analistas insisten en que más que fenómenos de carácter individual, hay una depreciación de las monedas de las economías emergentes que se sienten en diversas latitudes, algo en lo cual tiene que ver el buen desempeño de Wall Street.

Sin embargo, cada vez es más claro que hay problemas en el vecindario. Otra vez la situación de la economía argentina salta a las primeras planas, por cuenta de una crisis que parece imparable. Ayer el peso retrocedió más de 2 por ciento frente al dólar, y muestra un retroceso de 16 por ciento desde el arranque del 2019. A su vez, el rendimiento de los papeles de deuda llegó a la estratosfera, lo cual confirma la desconfianza de los inversionistas.

El motivo no es solo la incapacidad del Gobierno de poner en cintura a la inflación, que se encamina hacia 55 por ciento este año. A pesar del apoyo del Fondo Monetario Internacional, el equipo de Mauricio Macri no encuentra la fórmula para contener la carestía.

La verdadera razón es que Cristina Kirchner, que era una especie de cadáver político hasta hace pocas semanas, podría regresar a la Casa Rosada. Así lo confirman varias encuestas que la ubican en primer lugar, con miras a las elecciones de octubre.

El retorno a la escena de un personaje polémico y polarizante, les pone los pelos de punta a los tenedores de bonos públicos. La idea de que el populismo había quedado sepultada por muchos años, empieza a cambiar. Debido a ello, más de uno quiere salirse de Argentina antes de que sea tarde. Lo irónico es que eso profundiza la crisis actual.

ricavi@portafolio.co
Twitter: @ravilapinto

PORTAL WEB

Portafolio.co

Las novedades de la Feria del Libro 2019

Conozca los lanzamientos editoriales más destacados del año.

Seguridad para compras on line

¡Tenga cuidado! Así le podrían robar su información personal al comprar por internet.

Tecnológicas vs. banca tradicional

Colombia se ubica como el tercer mercado en créditos digitales en la región.

Microsoft alcanza hito en Wall Street

La compañía anunció que tuvo ganancias por 26.053 millones de dólares en los primeros meses de su ejercicio fiscal 2019.



ASÍ LO DIJO...



Archivo

“Cuando el país está mejorando no hay motivos para estar protestando sino para estar trabajando... Me parece que no se justifica querer mantener el país en modo protesta social, eso destruye riqueza y acaba empleos”.

Marta Lucía Ramírez
VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA

730

MIL PESOS es el monto que recibirán hoy los cafeteros por cada carga de café que vendan en los comités locales. De ese total, \$700.000 corresponden a la cotización interna y \$30.000 al subsidio que otorga el Gobierno.

Casos de sarampión en el mundo

Enero-Marzo



AGENDA

Foro 'Energía para un nuevo país rural'

29
Abril
Lunes

En el foro que se realizará en la Universidad de los Andes, se debatirán los retos y oportunidades de energización rural sostenible en territorios de posconflicto. Hora: 8:00 am.

'Paz y posconflicto en Asia Central'

29
Abril
Lunes

La charla será dada por Daür Nachkebia, exministro de Educación de Abjasia y autor del libro 'A orillas de la noche'. El evento se realizará en el claustro de la Universidad del Rosario. Hora: 9:00 pm.

'Resiliencia, prosperando en el caos'

7
Mayo
Martes

Brahma Kumaris (bkcolombia.org) y Coomeva realizarán la conferencia con la consultora, autora, coach y conferencista Internacional Judy Johnson: 'Resiliencia, prosperando en el caos'. Universidad Santo Tomás.

Cómo hacer negocios en Estados Unidos

16
Mayo
Jueves

La firma de abogados Negocios USA, invita al seminario 'Cómo Hacer Negocios en Estados Unidos', en el Club el Nogal Salón Buenos Aires, Bogotá. Este evento busca mostrar a las alternativas que existen. web: www.negociosusa.co